



凡事徹底

校長 上之園 善孝

令和7年度の牧園中学校は、1年生40人、2年生24人、3年生29人の生徒数93人、職員数16人でのスタートとなりました。初々しい様子の1年生の影響でしょうか、これから1年間でまた新たな歴史が作られていくのだなと思うと期待で胸が高鳴ります。

入学式では1年生に本校の学校教育目標について、次のように話をしました。

学校教育目標
認め合い 高め合う生徒の育成

皆さんはそれぞれの小学校で仲間とともに貴重な時間を過ごし、お互いの絆を深めてきたことだと思います。今日からは、また新しい仲間との出会いがあり、新しい生活が始まります。そのような環境の中で、3年間という貴重な時間を仲間と共に生きて、お互いをかけがえのない人間として認め合い、将来の夢や目標に向かって努力することで、自分を高めていって欲しいという願いが「認め合い 高め合う生徒の育成」という学校教育目標に込められているのです。限りない可能性を秘めた皆さんには、自分の夢や目標をはっきりと定め、その実現に向けて粘り強く努力して欲しいと思います。

また、「凡事徹底」について話をしました。何でもないような当たり前のことを誰も真似できないくらい徹底して行い、その積み重ねが大きな違いを生むという意味も含まれており、三年後、それぞれに大きな成果が得られる期待しています。

また、始業式でも入学式に先立ち、2・3年生に対して、「凡事徹底」について話をしました。新しい学年に進級した、今この時は自分を変えていく決意を新たにする絶好の機会なので、この一年、徹底して取り組みたい内容をそれぞれ考えてくださいと伝えました。

「校歌を精一杯歌う」、登校の際の「門礼」を徹底して行う「授業の始まりと終わりに心を込めて、あいさつする」等もその一例です。

子どもたちの成長を楽しみに、日々の教育活動を充実させていきたいと思います。

本年度も、保護者や地域の皆様と連携し、心豊かな子どもたちの育成に努めてまいります。皆様方のご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

凡事徹底

校長 上之園 善孝

第58回入学式挙行

4月7日（月）、数多くの来賓の御列席のもと、本校第58回入学式が盛大に挙行され、真新しい制服に身を包み、緊張した面持ちの新入生40名が、保護者や先生方に見守られながら牧園中学校での新しい第一歩を踏み出しました。式の中では、万膳小卒業の西剣心さんが「新しい仲間との出会いを大切にし、相手の立場に立って考え行動していきます」と新入生誓いのことばを堂々と述べ、生徒会会長の京田空聖さんが在校生代表として、新入生を温かく迎える歓迎のことばを送りました。希望に満ち、躍動感あふれる吹奏楽部の退場曲に導かれながら、晴れがましく退場していく姿が印象的でした。牧園中学校はお子様一人一人のもつ無限の可能性を引き出し、心身の健やかな成長に寄与できるよう精一杯努力いたします。



新任職員紹介

令和7年度は2名の新しい職員が牧園中へ赴任しました。新しい職員と共に生徒の自立を促し、希望をもって学校生活をおくれるよう努めてまいります。

鹿児島市教育委員会青少年課より赴任しました校長の上之園善孝です。久しぶりに学校に戻り、子どもたちの素直さと何事にも一生懸命に取り組む姿に元気をもらっています。一日も早く、牧園中の力になれますよう、精一杯努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

中津川小学校より異動して参りました学校主事の上松瀬由佳理です。中学校での主事業務は初めてです。不慣れであります、学校生活が明るく楽しくなるよう、環境整備や花いっぱいの牧園中学校を目標に一日一日を頑張ります。地域の皆様、保護者の皆様、生徒の皆様よろしくお願ひ致します。

生徒会入会式・部活動紹介

4月10日（木）に生徒会本部が中心となって生徒会入会式が行われました。新入生を2、3年生が迎え、生徒会長を中心に生徒会役員が企画・準備を行った生徒会入会式。牧中の1日の流れや専門部活動の紹介、部活動紹介などが行われました。1年生は先輩たちの説明や部活動紹介に目をキラキラさせて聞いていました。1年生の皆さん、いよいよ始まる中学校生活、先輩たちを追いかながら、少しずつ「できること」「したいこと」が増えていくといいですね。生徒会役員の皆さん、部活動生の皆さん、とても分かりやすく、躍動感があり、温かみのある入会式でした。



♪ ウェルカム・コンサート ♪

4月18日（金）昼休みに吹奏楽部がウェルカム・コンサートを開催しました。春のおだやかなひととき、中庭に牧中サウンドが響き渡りました。



5月行事

PTA総会・学級PTA・部活動保護者会
避難訓練
身体測定・視力検査・生徒総会
2年生修学旅行
1年生総合（郷土を知る）
2年生修学旅行休養措置日